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В данной статье определены нормативно-правовые основания международного и межгосударственного розыска терро-
ристов и наемников, обусловлены алгоритм действий в этом направлении и сбор сведений о местоположении разыскиваемых 
преступников, возможности их экстрадиции, а также упреждение стремлений проникнуть на территорию Содружества Неза-
висимых Государств (далее — СНГ) лиц, прошедших подготовку в террористических группировках, а также террористов-смер-
тников. Приводятся мероприятия по выявлению и розыску граждан СНГ, принимавших участие в боевых действиях на терри-
ториях иных стран на стороне террористических и экстремистских группировок и незаконных вооруженных формирований 
(далее — НВФ). Даются обоснованные предложения по совершенствованию и функционированию системы международного и 
межгосударственного розыска, рассматриваются различные решения вопросов, связанных с проблемами правового механизма, 
порядком взаимного обмена информацией по координации и процедуре розыска, надзора и контроля над его осуществлением.
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Th e article defi nes statutory grounds for the international and transnational search for terrorists and mercenaries, determines the 
algorithm of actions in this sphere and the collection of data on the location of wanted criminals, the opportunity for their extradition 
and prevention of attempts of persons trained in terrorist groups and suicide attackers to penetrate to the Commonwealth of Independent 
States (hereinafter referred to as the CIS). Th e publication lists events aimed at the identifi cation of and search for CIS citizens having 
taken part in military operations in other countries on the side of terrorist and extremist groups and illegal armed formations (hereinafter 
referred to as the IAF). Th e authors give justifi ed proposals for the improvement and functioning of the system of international and 
transnational search, review various solutions of the issues related to the legal mechanism problems, the procedure for mutual exchange 
of the information on coordination of and procedure for search, supervision and control thereof.
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